



Madrid, 3 denoviembre de 1950

Ministerio de Educación Nacional

El Director General
de Enseñanza Universitaria

Sr. D. Jaime Vicens
Catedrático de la F. de Filosofía y Letras de la
Universidad de
BARCELONA

Mi querido amigo y compañero:

Recibi oportunamente su última carta que se cruzó con otra mía saludándole al incorporarse al nuevo curso y rogándole me enviara V. precisamente lo que me mandaba.

De otros problemas sobre los que me habla, por ejemplo, el de la coordinación, debo decirle que como es natural debe V. ponerse de acuerdo con D. Antonio de la Torre para el mundo medieval. Nosotros, la Sección de Historia Moderna, no tenemos ningún deseo de absorción y si el de respetar lo ya establecido, como V. sabe D. Antonio es el Pontífice Máximo de ese Mundo Medieval, y sus particulares puntos de vista V. querido Vicens les conoce mejor que yo y por lo tanto que le voy a decir que V. no sepa. En concreto, debe V. coordinarse con D. Antonio y el mundo moderno no ve ningún inconveniente en que Vds. le ayuden en sus trabajos